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髙見広子先生 

 38 年間の教員生活のうち、最後の３年間を大曲中で過ごすことができたのは、私の誇り

でもあり、かけがえのない思い出になりました。もう４５年も前になりますが、自分が中

学生（角館中）の時は、憧れとライバル意識を持って曲中を見ていたように思います。曲

中の校歌が日本一と聞く度、角中だって…と思っていました。私の中では、今、曲中が母

校と優劣をつけがたい、大切な最高の学校になりました。ありがとうございました。 

畠山仁教頭先生 
 ３年間お世話になりました。たくさんの思い出がありますが、一番心に残っているのは、

休校明けに玄関でマスクを配りながら、朝のあいさつ運動に参加させていただいたことで

す。皆さんとの距離が近くなり、また、何気ない会話が楽しかったです。保護者の皆様に

は、特にＰＴＡや体文でお世話になり感謝しております。ありがとうございました。 
髙橋 保主任主査 
 ３年間お世話になりました。生徒のため、大曲中学校のために努力したつもりです。曲
中で得たことを糧にして、これからは大仙市の子どもたちのために努力していきたいと思
います。ありがとうございました。 
草彅悦子先生 
  ５年間お世話になりました。新任式で初めて校歌を聞いた時、大きく心揺さぶられ自然
に涙が溢れたのを思い出します。素晴らしい歌声でした。圧倒的な迫力でした。また、よ
く生きよの精神のもと、日々研鑽を積むみなさんは逞しく、様々な事情を抱えて生きる人々
が共に支え合う素晴らしい集団でした。大事なものがしっかり継承されている不動の力を
感じました。その素晴らしき曲中の仲間でいられたことを誇りに思います。ステキな毎日
をありがとう。これからも応援しています。 
本道法順先生 

 ２度目の大曲中勤務で通算１０年間お世話になりました。３０数年前の生徒が親になり、

その子が曲中生になっているという当たり前の事実に感慨を覚えた７年間でした。ありが

とうございました。 

鈴木潤先生 
 大曲中学校には４年間お世話になりました。「よく生きよ」のもと、生徒の皆さんは授業、
学校行事、部活動などにいつも全力で取り組み、そばにいてさわやかな気持ちにさせられ
ました。笑顔で意欲的に活動している表情も大好きでした。保護者の皆さまにも大変お世
話になりました。ありがとうございました。 
戸澤博道先生 
４年間の大曲中勤務でしたが、たくさんの出会いがあり、たくさんの感動を味わうこと

ができました。お互いに今できることを精一杯やって後悔のない人生を歩んでいきましょ
う。それではまた会える日を楽しみしています。 
粟津明子先生 
６年間、お世話になりました。生徒のみなさんと一緒に、たくさん笑って、ときどき悩

んで、勉強して、部活動をして、充実した毎日を過ごすことができました。ありがとうご
ざいました。いったんお別れしますが、４月から毎週火曜日に大曲中に参ります。またよ
ろしくお願いいたします。 
狩野真知子先生 
 ２年間という短い期間でしたが、かけがえのないたくさんの出会いがありました。４月
からも皆さんの活躍を美郷中から応援しています。本当にありがとうございました。  
 



 
山崎洋先生 
曲中には５年間お世話になりました。これからは、地域住民の一人として、登下校の様

子に目を光らせつつ、曲中の活躍を応援したいと思います。（特にサッカー部は熱烈に応援
しています！！）。ありがとうございました！ 
津谷健永先生 

大曲中学校での３年間はとても充実した日々でした。これからも皆さんの活躍を心から

願っています。鷹巣中学校でも常に自分自身が「よく生きて」いるのかを考えながら頑張

ります。ありがとうございました。 

仲野谷彰先生 
 定年退職前４年間、退職後なのに２年間、計６年間お世話になり、先日５冊目の卒業ア
ルバムを頂戴しました。全県一の生徒数を誇る本校の最上級生と暮らす毎日は大変充実し
ていました。今後も曲中生が「よく生きよ」と「私やります」の精神で活躍することを期
待しております。 
髙橋果緒里先生 

 たった１年。されど１年。大曲中学校で濃厚な日々を送ることが出来ました。日本一の

校歌と秋田県一の生徒数の大曲中学校。たくさんの思い出と共に、私も皆さんに負けない

ように成長していきたいと思います。１年間、ありがとうございました！ 

樋場香織先生 
パワーあふれる曲中生に囲まれ充実した日々でした。みなさんが明るく何でも頑張って

いこうとする姿勢に、私は大きなエネルギーをもらいました。これからも 自分の力を信じ
て、いろいろなことに挑戦してください。１年間ありがとうございました。 
高橋裕太先生 
たくさんの生徒に出会い、たくさんの方々に支えていただいた２年間でした。縁あって

３年部に連続で所属させていただいたおかげで、たくさんの学びと感動を得ることができ
ました。これからも曲中を応援する一人として、今後のご活躍をお祈りしています。あり
がとうございました。 
遠藤みさと先生 
私は年度途中から大曲中学校に来たため、曲中で過ごしたのは８か月という短い期間で

したが、一日一日が濃密な時間でした。４月から再び、それぞれの新しい生活が始まりま
すが、新たな環境で、新たな仲間と共に、楽しく充実した１年になるようにと願っていま
す。これからも、曲中で出会った皆さんのことを応援しています。 
本多真生先生 

たくさんの人と出会い、たくさんのことを学び、たくさんの思い出ができました。大曲

中学校での経験を生かして、由利中学校でも頑張ります。充実した２年間をありがとうご

ざいました。 

伊藤明日香先生 

我が母校でたくさんの経験を積めたことは、私にとってかけがえのない財産となりまし

た。みなさんの運動をしているときに見せる笑顔がとても最高でした！気持ちをあらたに、

秋田北中学校でも頑張ります。２年間、ありがとうございました。 

佐々木優希先生 
１年間という短い間ではありましたが、大曲中の皆さんと過ごした日々は忘れません。

どれも大切な思い出になりました。本当にありがとうございました。 
 
 
 
 



関口洋平先生 
卒業式練習の際に曲中の校歌を聴いたときは、その声量と迫力に鳥肌が立ちました。ま

た、授業開始３分前には着席して先生を待っている姿や、授業に意欲的に参加する姿にと
ても好感がもてました。半年間という短い期間でしたが、とても良い思い出ができました。
曲中生の更なる活躍を期待しています。 
藤井樹生先生 
大曲中学校の皆さんの明るい笑顔を毎回楽しみに授業にのぞめました。やる気を感じる

生徒さんが多く楽しかったです。一度退職してからこんな出会いがあるなんて幸せです。
中学生としての基礎をきっちりと固めてより高いレベルを目指してください。１年間あり
がとうございました。 
栁田里美さん 
 １年間大変お世話になりました。ありがとうございました。 
斉藤昇さん 
 母校で仕事ができたことを幸せに思っています。たくさんの先生方に出会えて幸せでし
た。大変お世話になり、ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
本年度末をもってご退任される髙見広子先生より、アルコール消毒用の自動手指消毒器

を５台寄贈していただきました。校内の各所に置かせていただき、コロナウイルス感染症
対策に使用させていただきます。本当にありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


